

Einladung zu Ausstellung und Konzert in der Immanuelkirche in Saarbrücken

JUDITH SCHNEIDER hat Proben und Aufführungen der Jungen Bühne Auersmacher des Passionsspiels 2015 mit dem Zeichenstift live begleitet. Die Darstellenden zeigten eindrücklich Gefühle und Motive der auftretenden Personen. Judith Schneider hat dies in ihren Schwarzweiß-Zeichnungen überzeugend nachvollzogen. Live Zeichnen in Aufführungen ist ein Schwerpunkt ihrer Arbeit.



Pharisäer mit den Silberlingen

Das Ensemble *ODA A CAPPELLA* aus der Ukraine lädt ein zu einer musikalischen Begegnung mit den Traditionen der Ostkirche sowie der geistlichen ukrainischen Kultur. Neben der Musik der heiligen Liturgie von Johannes Chrysostomus und der orthodoxen Vesper werden Musikwerke von unbekanntem byzantinischen und unterschiedlichen slawischen Meistern a capella dargeboten.



Immanuelkirche
Gärtnerstraße 38 /
Ecke Heuduckstraße
66117 Saarbrücken

Ausstellungseröffnung:

Dienstag, 13. Februar, 17.30 Uhr

Konzert ODA A CAPPELLA:

Dienstag, 13. Februar, 18.30 Uhr

Öffnungszeiten der Ausstellung:

- jeden Dienstag 14.00 - 16.00 Uhr

- jeden Mittwoch 19.00 - 20.30 Uhr,

jeweils nach einer Passionsandacht um 18.30 Uhr

Ausstellungsende:

Karfreitag, 29. März, mit dem Gottesdienst um 11.00 Uhr

Kontakt: Selbständige Evangelisch-Lutherische Kirche Immanuelgemeinde Saarbrücken

Pfarramt: Pfarrer Johannes Achenbach | Elversberger Straße 47 | 66583 Spiesen-Elversberg

Telefon: 06821 973 573 | Mail: spiesen@selk.de | Homepage: www.selk-saarbruecken-spiesen.de